## L'achat du bois Balon dépendra de son intérêt biologique

Les Amis du bois Balon pourraient-ils compter sur le soutien de la Région pour boucler leur budget nécessaire au rachat de ce bois ? Rien n'est moins sûr après de l'échange en commission, ce mardi, entre la ministre de l'Environnement Céline Tellier (Écolo) et le député André Antoine (cdH) à ce sujet. « Le bois Balon à Bousval existe depuis 50 ans et il est ouvert au public. Sa propriétaire souhaite le vendre parce qu'elle ne sait plus acquitter son entretien. 85000€ sont nécessaires pour acquérir ce bois, a rappelé le député. Les Amis du bois Balon ont récolté, au 23 septembre, 51875€ pour 269 actionnaires. La réaction citoyenne est noble et remarquable, mais il n'empêche qu'il manque encore une partie des moyens et il devient de plus en partie, au départ du budget public dédié plus difficile d'atteindre l'objectif espéré. » La Région ne peut malheureusement subventionner une coopérative avec les budgets prévus pour la conservation de la nature, a fait savoir la ministre. Mais il existe une autre possibilité pour que le bois Balon reste ouvert au public : le rachat par la Région, sans la coopérative.

« l'ai chargé mon administration de me faire rapport sur l'intérêt biologique du site, condition préalable à une acquisition par la Région du bois, explique Céline Tellier. J'espère recevoir les informations dans les prochains jours. En cas d'intérêt biologique avéré, (la Région) pourrait se porter acquéreur du bien, en tout ou en aux objectifs de conservation de la na-

André Antoine a suggéré une autre piste à la ministre : « Vous subventionnez la Ville de Genappe, qui, elle-même, va subventionner Les Amis du bois Balon. Ainsi, vous êtes au rendez-vous, et vous avez la faculté de vérifier l'usage des deniers publics, la Ville devant rendre des comptes. » Le député a rappelé que Genappe avait déjà dégagé 6000€ pour aider l'association à acquérir le bois. La ministre Tellier a prévenu : « Avant d'envisager toute autre possibilité, je souhaite recevoir l'avis de mon administration sur l'intérêt biologique potentiel du site. » Dans les jours à venir, donc... A.H.